

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang dilakukan tentang digitalisasi koleksi di perpustakaan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan dapat disimpulkan bahwa:

1. Dalam digitalisasi koleksi, perpustakaan melakukan pengelolaan dan pengolahan. Pengolaan koleksi di perpustakaan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan meliputi perencanaan dan pengadaan koleksi. Pengolahan koleksi umum dilakukan oleh pihak aksaramaya, karena perpustakaan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan bekerjasama dalam pengolahan koleksi digital umum, sedangkan pengolahan deposit di perpustakaan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan meliputi, *scanning, editing* dan penyimpanan.
2. Dalam mendigitalkan koleksi, ada dua manfaat untuk perpustakaan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan, yaitu, mampu memberikan kemudahan kepada pemustaka untuk mengakses informasi dimana saja dan kapan saja dan mampu mengurangi resiko rusaknya buku terutama buku-buku lama yang biasanya terawat dengan baik dengan membuat duplikat dalam bentuk koleksi digital seperti PDF atau CD-ROM.

3. Kendala yang dihadapi perpustakaan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan ialah, kekurangan dana untuk digitalisasi karena anggarannya cukup besar dalam. Selain itu, kendala digitalisasi terdapat pada fasilitas, terdapat kendala pada proses penyimpanan file koleksi kedalam komputer.

B. Saran

Sebagai penutup dalam penelitian skripsi mengenai digitalisasi koleksi di perpustakaan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan, peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi perpustakaan Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan, diharapkan agar menambah jumlah koleksi digital untuk menambahkan informasi sebagai bahan bacaan untuk pemustaka dan melakukan preservasi terhadap alat untuk mendigitalkan koleksi.
2. Bagi peneliti, harapan besar kepada peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian tentang digitalisasi koleksi dengan subjek dan tempat penelitian berbeda.